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令和２年６月甲良町議会定例会 

一    般    質    問 

順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０ 番 

大町善士雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 番 

丸山恵二 

 

 

 

 

 

 

１、指定金融機関の指定の継続について 

① 滋賀銀行の独占ではないのか。 

 いつからか、これからも続くのか。 

 

２、町道の維持管理について 

① 全面保守点検を。 

 

３、町営住宅の管理について 

 ① 不正入居のうわさがあるが、どう対処しているの

か。 

また、公平、公正にやっているのか。 

さらに、また貸しを聞いているが本当か。 

 

４、職員の資質の向上について 

 ① なぜ優秀な職員が本町を去っていくのか。 

 

 

 

 

 

１、小学校のプールについて問う 

 ① 現在、小学校のプールは全く使用していないが、

今後小学校のプールについてどのように考えている

か。 

 

２、防災センターについて問う 

 ① 現在、防災センター計画はどうなっているか。 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

   

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 番 

建部 孝夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、町における新型コロナウイルス対策を問う 

 未曾有の危機、新型コロナウイルスの感染防止・対策

に、町長は、「町民の命と暮らしを守る」という気概を持

って、次のことを実施されたい。 

① 緊急事態宣言が解除されたとは言え、気を緩め、

油断することなく、マスク、手洗い、うがい、検温

の励行と極力三密（密集、密閉、密接）等を避ける

ことを当分の間（国内の感染患者が完全に治癒する。

新たな感染者が１か月無い）町民に訴え、啓発する

こと。 

② 町民の生活支援、地域経済復興・回復支援策とし

て、全町民に１人１万円を給付すること。 

③ 上記と同じ支援策として、町税等において、個人

（法人は除く）にかかる税を１０％軽減すること。 

④ 町における公共料金（使用料、利用料等）の一定

期間（６か月）２０％軽減すること。 

⑤ その他、感染防止と町民支援の有効策を率先して

講じること。 

 

２、町長選挙における「選挙運動用ビラ」への虚偽記載

等の責任を問う。 

野瀬町長は、選挙ごとに不正・不祥事を起こしている。

今回は、「選挙運動用ビラ」に嘘、騙しの文書を掲載した。

これは、選挙結果に大きく影響をおよぼし、３５票差が

逆転している可能性がある。 

 よって、町長はこの責任をとらなくてはならない。 

① 町民（選挙民）に謝罪をすること。 

② 辞職に値する不祥事であり、辞職を求める。 

③ 減給（12か月、100分の20）処分をすること。 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 番 

山田  充 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、新型コロナウイルス感染症において、甲良町の入

札・工事への影響を問う 

① 新型コロナウイルス感染症の影響で、入札・工事

に影響したのは、何件あるか。 

② どのような影響があったのか。 

③ 工事が、途中でストップしたことは、あったのか。 

④ 入札で落札されたあと、新型コロナウイルス感染

症の影響で、着工が遅れたことはあったのか。 

⑤ そのような業者に対して、救済措置は考えている

のか。 

⑥ 入札は、まだ行われていないが、入札の時期が遅

くなっているのは何件あるのか。 

⑦ 今後の入札・工事などで、新型コロナウイルス感

染症予防として、行っていくことは何があるのか。 

⑧ 今年度中に、遅れていることに対して、修正はで

きるのか。 

 

２、新型コロナウイルス感染症の予防について問う 

① 新型コロナウイルス感染症の予防は、町民に対し

てどのように周知しているのか。 

② 一人暮らしの高齢者に対しては、どのようにして

予防をするよう周知しているのか。 

③ 一人暮らしの高齢者に対して、巡回訪問などは、

行っているのか。 

④ 今後、高齢者社会の本町で予防の周知を、徹底す

るために新たに考えていることがあれば回答を。 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 番 

岡田 隆行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 番 

山田 裕康 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、フレイル健診について 

① フレイル健診とはどのようなものか。また、フレ

イル健診を厚労省が導入を勧める背景とポイント

は。 

② 本町でフレイル健診は、いつ導入されるのか。 

③ 本町におけるフレイル状態の人を早期発見し、独

自の改善への取り組みはあるか。 

 

２、各集落の町内会、自治会の運営支援について 

① 本町における各集落の町内会、自治会などの運営

支援は、どのようなものがあるか。 

② 本町における各集落の町内会、自治会などの問題

点や改善点は。 

 

 

 

１、行政の弁護士委託について問う 

① １年間の弁護士委託料は、いくらか。 

② 委託料は、どのぐらいの範囲でされているのか。 

  （どこまで、されているのか。） 

③ 別の委託料が、発生するのは、どのようなことか。 

  また、委託料は、どのようにして決まるのか。 

④ 別で委託するのは、誰の権限であるのか。 

⑤ 令和元年度の、弁護士委託料は、いくらか。 

  また、課ごとはいくらか。 

⑥ 令和元年度は、基本の委託料の他に、別件で頼ん

だのは何件か。 

⑦ 弁護士委託をした場合、説明責任は誰が行うのか。 

⑧ 弁護士に対して、委託する場合は、法律に関して

のことではないのか。 

⑨ 弁護士は、法律に関して、アドバイスをするだけ

だと、前に私の質問に答えているが、その考えでい

いのか。 

⑩ 町民に対しての、法律以外に関しては、行政が説

明責任を果たすのが当然であるが、行政は説明責任

を果たさないのか。 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

４ 番 

山田 裕康 

 

 

 

 

 

１１ 番 

西澤 伸明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２、新型コロナウイルス感染症において、本町の施設へ 

の影響を問う 

① 町の施設において、新型コロナウイルス感染症で

閉鎖などの処置を行ったのは、どこなのか。 

② 町の施設で、働いていたが、新型コロナウイルス

感染症で休暇していたのは、何人か。 

③ 休暇していた人への、救済措置は考えているのか。 

 また、施設への救済措置もあれば回答を。 

 

 

 

 

 

Ⅰ、新型コロナウイルス感染拡大に伴う各種の影響およ

び町の対応について 

かつて私たちが経験したことのない感染症の広がり、

いのちと健康に対する危機の中、政治・行政・社会の基

本的なあり方が問われている問題として見解・対応を質

すものです。 

１、新型コロナウイルス感染拡大の影響をどのように

受け止めているか。町民の暮らし・経営の特徴的な

状況はどのようなものか。 

２、３月定例会での当初予算の付帯決議に対する認識

は。 

３、改めて、独自事業と見直し財源との関係を問う。 

４、５月臨時会（20日）で提案・可決したコロナ対策

（略称）と新型コロナウイルス感染症対応地方創生

臨時交付金実施計画との関係は。 

５、「見送り予算」内の公民館多目的ホール空調設備工

事とコロナ対策の財源の関連性は。 

６、上記交付金実施計画について、提出時期、認可の

有無は。 

７、税・保険料等公共料金の減額、免除、徴収猶予の

対応は。 

 

 

 

 

 

 

教育次長 

保健福祉課長 

教育次長 

保健福祉課長 

産業課長 
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町長 

 

町長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

      

 

 

 

 

 

１１ 番 

西澤 伸明 

 

８、町独自施策の財源として財政調整基金・ふるさと

基金・ふるさと応援基金の活用について検討が必要

では。 

９、新型コロナウイルス感染拡大の第２波に備えて 

  ① 通常おこなっている防災無線のアナウンス改善

が必要では。 

② 感染症に詳しい医師・学者等に「そもそもコロ

ナウイルスとは」を語ってもらう。（講演・防災無

線などで） 

  ③ 国・県に対する要請活動強化を。 

１０、町職員の対応改善が求められる。この時期だから

こそ町民に寄り添ったより丁寧親切な対応が必要で

は。各種の減免規定を窓口、相談、広報、チラシ等

で周知しているか。 

１１、新型コロナウイルス感染症拡大に対する初動の対

応として１人当たり布マスク２枚の配布の施策の実

施等の検証が今後必要になるのではないか。 
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